

Protokoll der achten ordentlichen Sitzung des 11. Studentischen Rates am 03.02.16

Beginn: 19:15 Uhr, Ende: 21:20 Uhr

Raum: A310, Hauptgebäude

TOP 0. Ständiges

a. Feststellung der Beschlussfähigkeit

Da es sich um eine Wiederholungssitzung handelt ist der StuRa automatisch beschlussfähig. Es sind 26 Stimmberechtigte anwesend.

b. Mitteilungen des Präsidiums

c. Anfragen an das Präsidium

d. Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom

Korrektur zu Berichten vom Senat: nur 1 Person wurde mit Zustimmung der Studenten für den Preis f. exzellente Lehre vorgeschlagen.

Einstimmig angenommen

e. Mitteilungen der Fachschaftsräte

f. Anfragen an die Fachschaftsräte

g. Geschäftliche Mitteilungen des AStA

HoPo Vortrag für SQM Mittel fand statt

Wahl der Ausländer*innensprecher*in fand statt.

h. Anfragen an den AStA

Es wurde nachgefragt ob es ein Protokoll der letzten Frauen VV gibt. Dies wird verneint.

11. Studentischer Rat

der Universität Hannover

Präsident: Niclas Stock
Vizepräsidentin: Ina Supinski
Schriftführer: Patrick Minke
stura@asta-hannover.de

Es wird nachgefragt wann das Lastenfahrrad angeschafft wird. Es soll im Sommer angeschafft werden.

TOP 1. Beschlussfassung über die Tagesordnung

Da es sich um eine Wiederholungssitzung handelt können keine TOPs hinzugefügt werden. Der TOP 4 Haushalt 2. Nachtrag soll gestrichen werden. Mit 2 Enthaltungen angenommen

TOP 2. Berichte

Fabian berichtet aus dem Senat.

Der provisorische Rat für die School of Education wurde besetzt.

Das Projekt School of Education soll 25 % der SQM verwalten.

Es wird darüber diskutiert dass Lehramtsstudenten zweimal SQM zugewiesen bekommen, was zu Problemen in den Fakultäten führen könnte.

Fabian merkt an dass sich die Studenten Gedanken darüber machen sollten ob es eine Umstrukturierung der studentischen Gremien geben soll.

TOP 3. Wahl der Delegation für die Mitgliederversammlung des fzs

- Es sind nun 27 Stimmberechtigte anwesend -

Bastian merkt an dass die gewählten Delegierten sich im Vorfeld auf die Versammlung vorbereiten sollten.

Es wird diskutiert ob die Anzahl der Delegierten begrenzt werden soll um die Geschlechter-Quotierung einzuhalten.

Es wird vorgeschlagen Leuten die nicht zur Delegation gehören trotzdem die Mitfahrt zu ermöglichen.

Einstimmig.

Es wird vorgeschlagen 2 Delegierte zu entsenden.

Mit 4 Enthaltungen angenommen.

Jan H. und Katrin K. wollen delegiert werden.

Einstimmig angenommen.

Der AStA schlägt Gesa und Vince vor.

Mit 3 Enthaltungen angenommen.

Bastian weist darauf hin dass es möglich ist die Delegation zu mandatieren.

TOP 4. Kriterien für die Vergabe von SQM für studentische Projekte

Einbringung von Bastian S.

Fabian V. bringt einen Änderungsantrag ein.

Es gibt eine 5 minütige Unterbrechung bis 20:02 Uhr

11. Studentischer Rat

der Universität Hannover

Präsident: Niclas Stock
Vizepräsidentin: Ina Supinski
Schriftführer: Patrick Minke
stura@asta-hannover.de

Änderungsantrag:

„Ersetze den Absatz unter Zuteilung 1. durch:

1. Zunächst werden die Anträge der Gruppe A bewilligt, so dass pro Antragsteller_in jeweils bis zu 5 % des gesamten Antragstopfes zugewiesen werden. Ggf. sind hier Teilbewilligungen vorzunehmen.

Haben sich mehrere Antragsteller zu einem gemeinsamen Antrag zusammengeschlossen (Verbundantrag), steht es den Mitgliedern der Studienqualitätskommission frei über die Teilbewilligung hinaus Gelder zu bewilligen. Allerdings nicht über 5 % pro einzelnen Antragsteller hinaus.

Reicht der Antragstopf nicht aus, entsprechend Mittel an alle Anträge aus der Gruppe A zuzuteilen, ist zwischen diesen Anträgen noch eine Priorisierung vorzunehmen.“

Es wird diskutiert wie sinnvoll die vorgeschlagenen Kriterien sind. Es wird darauf hingewiesen dass sich die SQK größtenteils schon nach ähnlichen Kriterien richtet.

Mit 7 Stimmen dafür, 5 Enthaltungen 16 dagegen

Die Antragsteller übernehmen folgende Änderung: Im 1. Absatz wird gestrichen „ sowie mit Anträgen verbundene Kostenstellen“ und bei 2. „oder Kostenstellen“ gestrichen.

Mit 18 Stimmen dafür, 5 dagegen und 5 Enthaltungen angenommen.

TOP 5. Beitragsordnung Semesterticket

Einbringung von Patrick B.

Es gibt keine Änderung der verfügbaren Linien.

Es gibt eine leichte Preiserhöhung. (228,35 € im WS 16/17 und 228,44€ im SS 17)

Mit einer Enthaltung angenommen.

Patrick B. berichtet aus der Verkehrs-LAK

TOP 6. Verschiedenes

Es soll ein Termin für die Vorbereitung auf die fzs Versammlung über den fsr-Verteiler bekannt gegeben werden.

Die nächste Sitzung findet am 23.03.16 statt. Der vorläufige Termin für die konstituierende Sitzung ist der 13.04.16

Die Sitzung wird um 21:20 Uhr beendet.

Patrick Minke, *Schriftführer des Studentischen Rates*